

10月 ちゅうりっぷごみだより

涼しい秋風に、高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節ですね。運動会もいいお天気に恵まれ、子ども達も親子で楽しそうに参加する姿が見られ、担任もとても嬉しく感じました。また、日々の練習を通して、自信を持って歌やダンスを披露しようとする姿や、運動会をやりきったという達成感を感じているのか、「僕(私)頑張ったよ!」と運動会後に、嬉しそうに話す姿が見られ、運動会を通して、成長できたことを喜んでいるんだなと思うと、嬉しく感じました。今後もみんなで運動会の余韻を楽しんだり、身体を動かすことや、秋の自然に触れることを楽しんだりしていきたいと思っています。

～獅子舞遊びと歯磨きごっこ～

町内の秋祭り後から、子ども達の中で獅子舞ブームがやってきて、みんな身体の動きを真似して踊る様子が見られていました。それを見て、担任がティッシュの箱で獅子舞を作ると、みんな「これ、獅子舞!? やった～!」と嬉しそうに、獅子舞になりきって楽しんでいます。足遣いもとても上手で、「今日獅子舞したい!」と話してくれるほど大好きなようです! 獅子舞が気になるけど、苦手な子もいて、「怖い…」と触ってみたいけど、怖がる子もいたのですが、ある日、担任が獅子舞の身体を切った時に切った端切れの画用紙を見たある子が、「これ、歯ブラシ? ちょーだい!」といったので、歯ブラシの形に切って渡すと、嬉しそうに獅子舞の歯を磨いてあげていました。すると、それをきっかけに、怖がっていた子も「歯磨きしたい」と歯ブラシを持って獅子舞に触ることができました。そこからはみんなで獅子舞をしたり、歯磨きごっこをしたりと、夢中で楽しんでいます♪



棒振りと獅子舞になりきって遊んでいます♪

歯ブラシで自分の歯も磨いています♪

Stdio Tulp～スタジオちゅうりっぷ～でハロウィンごっこ

10月と言うことで、お部屋にハロウィンの帽子や衣装などをままごとの時に用意すると、みんな大はしゃぎだったので、「Stdio Tulp～スタジオちゅうりっぷ～」ということで、ハロウィンごっこをしました。みんな色々な衣装を自分で、「これ着たい!」と選んで、何度も着替えて楽しんでいました♪ その時に撮った写真は廊下に飾ってあるのですが、みんな嬉しそうに「可愛い♡」と見えています。また別日に、たんぼぼ・ひよこ組さんも誘って、ハロウィンごっこをしました。みんなで衣装を着て、ハロウィンの雰囲気を楽しみました!



～みんなでおにぎり作ったよ!～

食育活動でおにぎり作りをしました! お米を研ぐ体験もさせてもらったのですが、その時にお米に触ると、「気持ちいいね」と嬉しそうにしていたり、お米の匂いを嗅ぐと、「わぁ! なんかにおいする!」と嬉しそうにしたりと、始める前から期待でいっぱいの子も達。上手にお米を研いだ後、待ちに待った給食の時間! 嬉しそうにラップの上に少しご飯を乗せて、「ぎゅっぎゅ♪」と嬉しそうに握ってパクリ! 「おいしい～♡」と普段少し白ご飯が苦手な子も「おかわり!」「もう一回おにぎりしたい!」と普段よりたくさん食べてくれて、見ていて私たちも嬉しくなりました!



～焼き芋会～

みんなで掘ったさつまいもを焼いている様子を見に行くと、ちょうど焼き立ての焼き芋が出来上がったので、一口ずつ味見♪ 「おいしい!」「あまい～」と嬉しそうに食べていました! 給食後に、みんなの分の焼き芋が届くと、「たべた～い!」と嬉しそうに頬張って食べていました♪



にこにこで食べてます♪

おいしいね♡

